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Zukunft des Salzmanngebäudes 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1174 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wird die Zukunft des Salzmanngebäudes durch den Stadtbaurat zur Disposition 

gestellt, um von Verantwortlichkeiten bei Eigner und Unterer 

Denkmalschutzbehörde abzulenken? 

 

2. Soll Salzmann, wie vom Stadtbaurat öffentlich geäußert, dem Verfall preisgegeben 

werden? 

 

3. Hat die Stadt alle Möglichkeiten zur Substanzsicherung ausgeschöpft? 

 

4. Wenn ja, welche? 

 

5. Wenn nein, ist die Stadt für den Verfall mitverantwortlich? 

 

6. Welche Maßnahmen zur Substanzsicherung plant die Stadt? 

 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die Anfrage für 

erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




